



Discurso del Secretario General, Víctor Rímini, en la Fiesta de Despedida del Año 2025

Hola, buenas noches. ¡Bienvenidos todos a la fiesta de despedida del año de A.Pe.L.!

Permítanme expresar algunas reflexiones que quiero compartir con todos ustedes.

El año pasado, en 2024, nuestro gremio cumplió 60 años de existencia. En estos 60 años de vida hemos transitado por distintas circunstancias, como toda institución que se precie de tal. Superamos adversidades, padecimos crisis de todo tipo y hemos crecido hasta arribar a este presente consolidado. Sabemos que las crisis económicas de nuestro país son recurrentes y complejas y afectaron directamente a nuestra organización gremial. Precisamente, cuando surgió la Lista Celeste, el gremio estaba al borde del colapso y la disolución. No había sede gremial propia, había pocos afiliados, los servicios y beneficios brillaban por su escasez, no se construían viviendas y, sobre todo, había un pésimo manejo administrativo y de los recursos económicos. La Lista Celeste implicó un antes y un después en el desarrollo institucional de este gremio. En estos veinticinco años de gestión, es necesario subrayar algunos aspectos que caracterizaron a esta administración.

Uno de ellos es el trabajo. Fue con mucho trabajo, esfuerzo y dedicación que pudimos superar las adversidades recién enumeradas. Esa dedicación implicó consagrar tiempo personal y abocarnos a resolver cada una de las situaciones que a diario se presentan en nuestro gremio. Por supuesto, a lo largo de todos estos años, a quienes nos tocó la responsabilidad de conducir los destinos de A.Pe.L., hemos cometido errores. Pero supimos escuchar y saber aceptar las críticas, para cambiar, corregir, rectificar a tiempo y atender los reclamos de los afiliados. Yo mismo me he equivocado en más de una oportunidad. No me avergüenzo en reconocerlo y del error aprendí. El que hace se equivoca y quien no reconoce equivocaciones persiste en una senda que sólo perjudicará al interés del conjunto.

Otro aspecto es que A.Pe.L. fue siempre un gremio de diálogo y de puertas abiertas. Siempre hemos recibido a todos los afiliados con el afán de escuchar sus inquietudes, sus necesidades, sus problemas, sus propuestas. Lo cual nos permitió generar un vínculo franco y abierto con todos y saber entender el sentir y padecer de nuestros afiliados. Incluso, hasta se forjó un trato familiar y afectuoso basado en ese diálogo abierto y sincero.

Otro aspecto para resaltar es el bregar por sumar servicios y mejorar las prestaciones. Siempre trabajamos por anexar nuevos beneficios, nuevos servicios y mejorar los existentes. Los tiempos cambiaron y supimos adaptarnos a las exigencias del nuevo mundo, optimizando nuestra administración, sumando tecnología informática y favoreciendo siempre al afiliado y a su grupo familiar primario.

Un cuarto aspecto para destacar es la presencia. Siempre estuvimos presentes. No escapamos a nuestra responsabilidad. En los conflictos de la década del noventa encabezamos los reclamos junto a otros gremios hermanos; nos sumamos a la defensa de la Caja de Jubilaciones que se quedó en la órbita provincial y marchamos ante cada convocatoria de la CGT nacional. Estar presentes implicó defender los derechos del trabajador legislativo y pugnar siempre para que nuestras conquistas no sean conculcadas.

El último aspecto que quiero remarcar es el de la unidad. Cuando surgió la Lista Celeste se distinguió por tratar de procurar unidad en la diversidad. Desde entonces a hoy, se continuó con la misma concepción y particularidad: juntos, somos más fuertes; juntos, nos fortalecemos; juntos, podemos continuar con los logros y sumar siempre más. Hoy, debemos estar más juntos que nunca, porque la coyuntura nacional laboral así lo exige. Seguramente, nuevas dificultades y desafíos nos aguarden; pero, el único camino para superarlos es continuar todos juntos. ¡La unión hace nuestra fuerza!

Estos valores que intento sintetizar brevemente determinaron nuestro estilo de gestión en los últimos años. Sin dudas, hubo avances notables a partir de la administración de la Lista Celeste. Seguramente habrá cosas que mejorar y sumar. Pero será siempre en base a estos valores doctrinarios que nos señalan nuestro norte como organización gremial.

Compañeros y compañeras quiero anunciarles también que el próximo mes de febrero comenzará la inscripción para el sorteo de las unidades habitacionales del edificio ubicado en calle 9 de julio 2580 de la ciudad de Santa Fe. Constituye una nueva oportunidad para acceder a la vivienda propia. Es otro gran logro que nos llena de orgullo y de una enorme satisfacción. En el edificio hay 36 departamentos de dos dormitorios y 36 cocheras, en plena zona céntrica de la ciudad de Santa Fe. Luego del receso, anunciaremos la fecha del inicio de inscripción y del sorteo.

A todos muchísimas gracias por acompañarnos en esta maravillosa despedida de año. ¡Muchas felicidades para todos los afiliados y sus respectivas familias! Que el 2026 sea un año de paz y próspero en logros y beneficios para todo el ámbito legislativo. ¡Felicitaciones para todos!